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平成２５年度(2013年度) 第２回吹田市青少年問題協議会会議録(要旨) 

 

開催日 平成２５年７月３日（水） 開催時刻 午後２時～３時 

場 所 吹田市役所高層棟４階 特別会議室 

出席者 
井上市長、東畑会長代行、澤田委員、大原委員、水田委員、香川委員、田原委員、 

松井委員、櫻木委員、加藤委員、乾委員 

欠席者 永田副会長、赤尾委員、永野委員、畳谷委員 

事務局 
春藤部長、小池次長、藤本室長、前田室長、今川副館長、中川参事、杉原主幹、 

古田主査 

傍聴者 無し 

案 件 

１ 吹田市青少年問題協議会委員の委嘱 

２ 副会長・会長代行の選出 

３ その他 

資  料 
次第 

吹田市青少年問題協議会委員名簿 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

事務局 

 

 

各委員 

 定刻の時間が参りましたので、ただいまから吹田市青少年問題協議会を開催させていた

だきます。本日は、たいへんお忙しい中、ご参集賜りまして、誠にありがとうございます。 

 早速ですが、まず始めに、井上市長から委員の委嘱をさせていただきます。 

 それでは、座席順に委嘱をさせていただきます。各委員におかれましては、自席にてお

受けいただきますようお願いいたします。 

 

 委嘱状を朗読させていただきます。 

 委嘱状、澤田 雅之様、吹田市青少年問題協議会委員を委嘱します。任期は平成２７年

６月３０日までとします、平成２５年７月３日、吹田市長 井上哲也。 

 なお、委嘱状の文面につきましては、同文でございますので、以下省略をさせていただ

き、氏名のみを読み上げさせていただきますので、よろしくお願いします。 

 大原 猛様、 

 水田 悦子様、 

 香川 俊治様、 

 田原 元宏様、 

 松井 靜子様、 

 櫻木 秀己様、 

 加藤 英明様、 

 乾 実千穂様、 

 東畑 喜英様、 

 それでは、続きまして、本協議会の会長である井上市長から、挨拶を申し上げます。市

長、よろしくお願いいたします。 

（挨拶） 

 どうもありがとうございました。 

 次に、本日、始めてご就任の方もいらっしゃいますので、恐れ入りますが、委員の皆様か

ら自己紹介をお願いしたいと存じます。座席順で、澤田委員からお願いいたします。 

（自己紹介） 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

事務局 

 

 

委員 

事務局 

 

 

 

 

委員 

事務局 

市長 

 

 

 

 

 

事務局 

会長代行 

事務局 

 

市長 

事務局 

会長代行 

 ありがとうございました。 

 なお、赤尾委員、永野委員、畳谷委員、永田委員から、事前に欠席する旨のご連絡をい

ただいております。 

 続きまして、本日、会議に出席しております職員の紹介をさせていただきます。 

 地域教育部次長の小池でございます。 

 青少年室長の前田でございます。 

 子育て青少年拠点夢つながり未来館副館長の今川でございます。 

 青少年室参事の中川でございます。 

 続きまして、本協議会の事務局を担当しております、 

 こども部長の 春藤でございます。 

 子育て支援室主幹の 杉原でございます。 

 子育て支援室主査の 古田でございます。 

 最後に、私、子育て支援室長の藤本でございます。 

 以上、本日出席の職員につきまして、紹介させていただきました。今後とも、よろしくお願

い申し上げます。 

 続きまして、青少年問題協議会規則では、副会長を２名置くことになっておりますので、副

会長の選出を行いたいと存じます。選出方法につきましては、協議会規則で「委員の互選

により定める」となっておりますが、いかなる方法で選出すればよろしいでしょうか。 

 事務局に一任。 

 「事務局に一任」とのご意見がございましたので、事務局から提案させていただきます。 

 本協議会の運営に、長年、ご尽力いただいております、東畑委員と、本日欠席されておら

れますが、永田委員にお願いしたいと存じますが、いかがでしょうか。 

 異議なし。 

 ご異議がないようですので、本協議会の副会長として、東畑委員、永田委員のおふたりに

お願いいたします。次に、会長代行の選出についてでございますが、協議会規則では、会

長は市長になっております。しかし、公務の関係もございますので、あらかじめ市長が副会

長の中から会長代行を指名して、会議の進行をお願いいたしております。慣例どおり、市長

から会長代行を指名させていただきたいと存じますが、よろしいでしょうか。 

 異議なし。 

 ご異議がないようですので、市長から指名をお願いしたいと存じます。 

 ただいま、東畑委員さん、永田委員さんに副会長にご就任いただき、改めましてお礼を申

し上げます。本来、この協議会は会長の私がその都度自ら出席いたしまして、この会を進

行させていただくべきでございますけれども、時間の取れないときもございますので、慣例

的に会長代行にお願いしているところです。そのため、これまでご尽力を賜っておりました

東畑副会長さんに会長代行をお引き受けいただきたいと考えておりますので、どうぞよろし

くお願い申し上げます。 

 それでは、東畑会長代行からひと言、ご挨拶を頂戴したいと存じます。 

（挨拶） 

 ありがとうございました。 

 なお、市長は公務の都合により、ここで退席をさせていただきます。 

 それでは失礼いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 東畑会長代行には、会長代行の席にお移りいただきたいと存じます。 

 それでは、議事に移らせていただきます。次第の案件「３ その他」について、事務局から
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長代行 

 

 

副館長 

会長代行 

事務局 

会長代行 

お願いします。 

 事務局から、２点ご提案をさせていただきます。 

 まず、１点目は、委員の報酬についてでございます。現在、８，４００円とさせていただいて

おりますが、今回、全庁的に１０％の報酬額引き下げの方針が示されましたので、本協議会

においてもそれに従ってまいりたいと考えております。 

 改定時期は、来年の４月からで、改定後の報酬額は、７，５００円になる見込みです。委員

にご就任いただいたところで、誠に心苦しい限りですが、何卒御了承いただきますよう、お

願いいたします。 

 次に、次回の青少年問題協議会ですが、来年２月に開催したいと考えております。事務

局からは、以上でございます。 

 事務局からの提案について、ご意見ありませんか。 

 ご意見がないようですので、私からひとつ、夢つながり未来館の現況についてお聞きした

いので、報告をお願いします。 

（平成２４年度夢つながり未来館の入館者数等、現状を説明） 

 事務局から、他に何かありますか。 

 特にございません。 

 本日の会議はこれで終了します。皆様、ご苦労様でした。 

 


